



DR. EDUARDO MANUEL GONZÁLEZ DE LUNA



DEIPCS

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN

B

Cultura Global y Pensamiento
Crítico en la Sociedad del
Conocimiento

CAMPO TEMÁTICO

Filosofía de la
ciencia:
pluralismo y
complejidad
y
Filosofía de los
Conocimientos:
problemas
epistemológicos,
ontológicos y
sociales

SOMOSUAQ
EDUCAR CRECER CONSOLIDAR

FORMACIÓN ACADÉMICA

Licenciado en Física por la Facultad de Ciencias de la UNAM.

Maestría y Doctor en Filosofía de la Ciencia por la Facultad de Filosofía y Letras y el Instituto de Investigaciones Filosóficas de la UNAM.

INVESTIGACIONES RECIENTES

“La innovación social. Aspectos epistemológicos, éticos y sociales”. Eduardo Manuel González de Luna (responsable). De Feb./2018 a Ene/2020. FFI-2018-01

“Complejidad, entropía y evolución: una perspectiva ecológica”. Eduardo Manuel González de Luna (responsable), José Miguel Esteban Cloquell (colaborador), Gabriel Michel Cuen (becario). De Ago 2015/Julio de 2017. FFI-2015-13

“Sentido común, percepción pública y representación de la ciencia y la tecnología.” Eduardo Manuel González de Luna (responsable) y Mauricio Ávila Barba (colaborador). De Ago 2013/Julio 2015. FFI-2013-09.

PUBLICACIONES RECIENTES

Eduardo González de Luna. “La lógica de la vaguedad. En torno a los presupuestos del sentido común crítico de Charles S. Peirce”. En *Theoria*. Revista del Colegio de Filosofía, No 34, junio 2018, Universidad Nacional Autónoma de México, México. ISSN: 1665-6415.

Eduardo González de Luna “Filosofía aplicada y complejidad”, en Roberto Andrés González Hinojosa (coord.) *Educación y humanismo La filosofía de la Educación frente a la crisis del mundo contemporáneo*. Juan Pablos Editor. (2018), México. ISBN: 978-607-711-472-7

OTROS ASPECTOS ACADÉMICOS Y DISTINCIONES

Miembro del Sistema Nacional de investigadores Nivel I
Reconocimiento de Profesor con Perfil Deseable por PROMEP.